

Diego Valadés

PRESENTACIÓN

En su sesión del 12 de marzo de 1981, el Consejo Técnico de Humanidades acordó solicitar al señor Rector de la Universidad que se impusiera el nombre del doctor Mario de la Cueva al Auditorio de la Coordinación de Humanidades. El señor Rector Octavio Rivero aceptó la sugerencia del Consejo Técnico y, por acuerdo suyo, el auditorio recibió el nombre de don Mario de la Cueva en una ceremonia académica que se verificó el 26 de junio.

En esa ceremonia el doctor Enrique Álvarez del Castillo disertó acerca de las más significativas aportaciones del doctor De la Cueva al derecho laboral, y el doctor Jorge Carpizo trazó un perfil biográfico del doctor De la Cueva.

En esta edición se recogen los textos de los conferenciantes y se agrega un curriculum vitae del doctor De la Cueva, así como una selección

fotográfica, que fue proporcionada por su sobrino, el licenciado Arturo de la Cueva, que ilustra distintos aspectos de la vida del venerado universitario.

Julio 8 de 1981